

## Interpellation Verkehrssicherheit/ Velowege

Ein weiteres Mal müssen wir in Liestal einen schweren Unfall mit Beteiligung eines Fahrradfahrers beklagen. Es fällt auf, dass es in den letzten zwei Jahren gleich zu mehreren tödlichen Unfällen mit Velo- resp. Mofafahrern und -fahrerinnen gekommen ist. Die Gründe hierfür sind unterschiedlich. Es stellt sich die Frage, ob wir in unserer Stadt die Strassensituation insgesamt neu beurteilen müssten und wie wir die Sicherheit für Velo- und Mofa-Fahrende verbessern können.

Ich möchte den Stadtrat deswegen um Beantwortung folgender Fragen bitten:

- Sind bestimmte Orte/ Strassen in Liestal als Unfallschwerpunkte bekannt oder erkannt?
- Handelt es sich bei diesen Orten/ Strassen um Gemeinde- oder Kantonsstrassen?
- Ist bekannt, ob und in welchem Zeitrahmen der Kanton eine Verbesserung auf den Kantonsstrassen vorsieht?
- Wie ist der Stand bezüglich der Gesamtplanung unseres Verkehrs- resp. Strassennetzes?
- Welche Bemühungen unternimmt der Stadtrat, unsere Strassen für alle Verkehrsteilnehmenden sicherer zu machen?
- Wo genau sind aktuell konkrete Verbesserungen in Planung resp. bereits in Umsetzung begriffen?
- Sind konkrete Verbesserungen der offiziellen Veloroute geplant?
- Welche Massnahmen (baulicher Art oder z.B. Geschwindigkeitsbeschränkung) könnten aus Sicht des Stadtrates ergriffen werden, um rasch sicheres Velofahren zu ermöglichen.
- Bräuchte es andere Massnahmen (wie z.B. Schulung/ Information/ mehr polizeiliche Kontrollen), um alle Verkehrsteilnehmenden zu mehr Vorsicht und Rücksicht zu bewegen?

P. Meschberger

